

# PUBLIK

## Tim Medis MotoGP Mengikuti Rapat Bersama Komandan Lapangan MotoGP

Syafruddin Adi - [NTB.PUBLIK.CO.ID](http://NTB.PUBLIK.CO.ID)

Jan 22, 2022 - 23:01



Mataram NTB - Berbagai persiapan menjelang penyelenggaraan event MotoGP di Pertamina Mandalika Street Internasional Circuit Lombok Tengah terus dilakukan oleh tim Medis. Selaku penanggung jawab medis, Tim medis MotoGP RSUD Provinsi NTB terus melakukan berbagai koordinasi dengan seluh

stecholder penyelenggara event.

Direktur RSUD Provinsi NTB dr. H. Lalu Herman Mahaputra bersama jajaran manajemen dan tim medis MotoGP pada (06/01/2022) mengikuti rapat sinkronisasi penyelenggaraan MotoGP 2022 secara virtual yang dipimpin langsung oleh Komandan Lapangan MotoGP 2022 yang ditunjuk langsung oleh bapak presiden RI.

Selaku komandan Lapangan MotoGP, TNI (purn) Hadi Tjahyanto dalam arahannya menyampaikan, telah menjadi tugas kita bersama untuk mempersiapkan segala sesuatunya dengan matang. Sudah menjadi komitmen kita bersama MotoGP 2022 harus berjalan dengan lancar tanpa adanya kendala apapun.

"Untuk itu mari kita bekerja keras bersama dalam mempersiapkan secara maksimal apa yang menjadi tugas masing-masing tim, sehingga MotoGP 2022 dapat berlangsung dengan lancar," jelasnya

Hadi melanjutkan, beberapa catatan dan masukan dari tim medis yang telah sukses dalam pelaksanaan Word Superbike (WSBK) pada tahun lalu adalah menjadi atensi kami selaku komandan lapangan pada perhelatan internasional motoGP nanti.

"Hasil evaluasi dan beberapa catatan tim medis pada pelaksanaan WSBK tahun 2021 adalah menjadi atensi kami," pungkas Hadi

Sementara itu Dokter Jek, Panggilan akrab Direktur Rumah Sakit milik Pemerintah NTB ini menyampaikan dihadapan para tim Medis MotoGP RSUD Provinsi NTB, perlu kerja serius dalam mempersiapkan semu ini. Kepada seluruh yang hadir, Dokter Jek berharap agar semuanya dipersiapkan secara maksimal.

"Kita harus bisa sukses pada MotoGP ini seperti WSBK lalu, sehingga butuh persiapan yang extra dan harus dilaksanakan dengan maksimal oleh seluruh tim medis," tutup Dokter Jek. (Adbravo)